

## El área de Desarrollo Local planea crear más huertos urbanos en Elda

13/07/2015



El Ayuntamiento abrirá los plazos de presentación en septiembre | Jesús Cruces

El edil de Desarrollo Local, Manuel Ibáñez, ha visitado los huertos municipales ecológicos para realizar una valoración positiva cuando se cumplen dos años desde sus comienzos. Estos huertos se encuentran en 28 parcelas de 50 metros situados tras el cementerio de la calle Santa Bárbara. Estas parcelas estarán ocupadas hasta el mes de septiembre, fecha en la que se abrirá un plazo para la presentación de nuevas solicitudes de las personas interesadas en gestionar una de las parcelas. Además, estudian la posibilidad de ampliar el número de estas parcelas en la ciudad.

Ibáñez ha realizado una valoración positiva sobre los dos años puesto que "están todas las parcelas ocupadas e

incluso hubo quien se quedó en lista de espera y pudo acceder a las tierras tras la renuncia de los titulares iniciales". Los parcelistas recibieron una formación inicial para poder hacerse cargo de las tierras y durante los últimos dos años han participado en diferentes cursillos y asesoramiento sobre técnicas agrícolas y tratamientos de plagas.

Desde la Concejalía de Desarrollo Económico no desean "dejar a ningún solicitante sin parcela, de modo que si la demanda supera considerablemente la cantidad de plazas, se estudiará la posibilidad de adecuar nuevas parcelas agrícolas municipales", según Ibáñez.

Aquellas personas interesadas deben en inscribirse a partir del mes de septiembre. Actualmente los usuarios de los huertos son tanto mujeres como hombres desempleados y jubilados. Un colectivo de discapacitados también trabaja en una de las parcelas.

El edil de Desarrollo Local se ha comprometido a fomentar la agricultura por lo que quiere "poner en marcha actividades de formación en materia agrícola a través de Idelsa, así como un banco de tierras en el que propietarios que tengan tierra sin utilizar la puedan ceder mediante un convenio".



*Los usuarios de las parcelas son jubilados y desempleados | Jesús Cruces*